

THUIN

Deux événements
d'Eneo à ne pas
manquer

Le mouvement social des aînés, ENEO, organise une réunion intéressante pour alléger sa facture de soins de santé ce mercredi 27 novembre de 10 h à 12 h, dans les locaux de la mutualité chrétienne (rue du Douaire, 40, à Anderlues). Le thème de cette réunion organisée par l'Amicale Eneo Gozée-Thuin-Thuillies sera le coût des soins de santé. Une occasion de parler de ses droits et de ses avantages. L'inscription est souhaitée.

Le vendredi 20 décembre à 18 h au départ de la place de l'église à Biesme-sous-Thuin, le mouvement des aînés met sur pied une marche au flambeaux suivie d'un vin chaud. Prix : 5 €.

» Inscription : André Bady
– 0478 272 483 –
andrebody290@gmail.com

Une unité de revalidation au Centre de santé des Fagnes



EDA – 80131488853

L'équipe de la nouvelle unité de revalidation est fin prête pour accueillir les premiers patients.

CHIMAY

Une unité de revalidation ouvre ses portes au CSF de Chimay ce mardi 26 novembre.

Une unité de revalidation ouvre au CSF de Chimay dès ce mardi 26 novembre, répondant à un réel besoin.

Une première dans la région, avec un démarrage à dix lits et une capacité qui atteindra à terme vingt lits, et ce, peut-être déjà dès le premier semestre 2025. « C'est une belle évolution pour toute la population de la région de proposer un tel service multidisciplinaire, explique Véronique Louppe, directrice des soins au CSF. Cette ouverture est une excellente nouvelle pour les patients et leurs familles, qui devaient jusqu'alors se rendre à Montigny-le-Tilleul, soit à Léonard de Vinci ou à Vésale, pour une revalidation.

Ces trajets, souvent contraignants, surtout pour des séjours de quatre à six semaines en moyenne, posaient souvent de gros problèmes pour les patients hospitalisés dans les services de médecine, gériatrie ou en chirurgie au CSF ou dans d'autres hôpitaux de la région ou même français. »

Pour offrir ce service, l'hôpital a

renforcé ses équipes avec le recrutement en interne ou en externe.

Création d'emplois

Ainsi, pour encadrer les patients, quatre médecins revalidateurs suivront leur bonne évolution. La nouvelle infirmière en chef, Mélanie Hoet, supervisera les infirmières et les aides-soignantes recrutées spécialement pour étoffer le service. Un kinésithérapeute et un ergothérapeute compléteront l'équipe de soins.

La revalidation des futurs patients ne nécessitera pas de formation complémentaire de la part des kinésithérapeutes chargés de leur revalidation. L'équipe en place étant déjà rôdée de tels protocoles médicaux.

Pour qui ?

Les malades du CSF ou du groupe hospitalier Humani ainsi que tout patient hospitalisé dans d'autres hôpitaux belges ou français pourront bénéficier de ce service de revalidation. Ce service de proximité va dès lors améliorer considérablement la qualité de vie des patients tout en réduisant les difficultés liées aux déplacements et à l'éloignement familial. Il n'était pas rare, en effet, de rencontrer des familles désespérées par la recherche de solutions au

problème de transport pour conduire leur parent hospitalisé et, pour eux-mêmes, aller rendre visite. Et ce, durant plusieurs semaines.

Hôpital de jour gériatrique

Cette excellente nouvelle pour la population et le CSF sera suivie d'une autre bonne nouvelle qui surviendra également durant le premier semestre 2025, par l'ouverture de l'hôpital de jour gériatrique.

Celui-ci évitera les allers et retours des patients devant réaliser différents examens médicaux programmés auparavant sur plusieurs jours. Dès l'ouverture de ce nouvel hôpital de jour gériatrique, tous ceux-ci pourront se faire dorénavant lors d'une journée d'hospitalisation.

Par ailleurs, l'ouverture de cet autre service aura pour effet direct d'attirer quelques médecins supplémentaires au CSF.

Pour de nombreux membres du personnel du CSF, ces deux nouveaux services mobiliseront leurs compétences et montrent la volonté du groupe Humani de maintenir un maximum de soins hospitaliers au sein du CSF et de répondre aux besoins spécifiques d'une frange non négligeable de la population locale.

DUMAS &

l'avenir

UNE PUBLICATION DES
ÉDITIONS DE L'AVENIR PRESSE SRL5004 NAMUR-BOUGE, route de Hannut 38
5600 PHILIPPEVILLE, boulevard du Centenaire 1DIRECTEUR GÉNÉRAL :
Didier Bennert

ÉDITEUR RESPONSABLE :

François le Hodey
Route de Hannut 38 - 5004 Namur-Bouge
081/24 88 11

RÉDACTEUR EN CHEF :

Thierry Remacle

CHEFS D'ÉDITION :

Alexandre Debatty et Samuel Sinté
infonam@lavenir.net - www.lavenir.net

REDACTION DE NAMUR :

081/24 88 11

REDACTION DE PHILIPPEVILLE :

071/66 23 40

REDACTION DE CHARLEROI :

071/53 29 30

charleroi@lavenir.net

SERVICE CLIENTÈLE :

Abonnements : 081/23 62 00

abonnes@lavenir.net

Commandes photos : 081/23 62 00

commandesphotos@lavenir.net

CBC 193-1234942-56

SPONSORING :

081/24 88 11 - sponsoring@lavenir.net

PUBLICITÉ NATIONALE :

IPM Advertising

info@ipmadvertising.be

www.ipmadvertising.be

PUBLICITÉ RÉGIONALE ET EN LIGNE :

Régie des Médias Régionaux : 081/23 62 74

info@regiedesmediasregionaux.be

www.regiedesmediasregionaux.be

PETITES ANNONCES :

petitesannonces@regiedesmediasregionaux.be

NÉCROLOGIE :

081/24 88 18



Ce journal est protégé par le droit d'auteur. Tous droits réservés. Si vous souhaitez copier un article, une photo, une infographie ou de nombreux exemplaires, les utiliser commercialement, les scanner, les stocker en ligne, les diffuser électroniquement, veuillez contacter : Copypress ou 02059 97 80 ou via info@copypress.be. Plus d'infos : www.copypress.be